

“LA TARDE”

Posadas, Marzo 14 de 1917

Ecos del raid de aviación

Con la premura del caso, adelantamos ayer la información a nuestros lectores del feliz arribo del Teniente aviador Antonio Parodi y de su acompañante el Teniente Valentín Campero.

Los distinguidos oficiales con quienes departimos anoche breves momentos, manifiestan sumamente satisfechos del viaje, el que dicen—han realizado sin el menor contratiempo—cosa que no siempre sucede en recorridos de tan larga distancia.

Desde su salida de Buenos Aires se mantuvieron a una altura superior a mil metros y cuando pasaron por Colón (Entre Ríos), el altímetro marcaba 1.500 metros. Según referencias del Teniente Parodi, el biplano «Voin», que es el aparato utilizado para este viaje, está conceptualmente entre los mejores por su sólida construcción y por su resistencia contra los remolinos de viento que pocas veces altera su estabilidad como suele ocurrir con otros aparatos.

Anoche, los pilotos acompañados de un grupo de caballeros, se dieron al Club Social, retirándose cerca de las 11 de la noche.

Como ya noticiamos, nuestro pueblo piensa dispensar todo género de agasajos a esos dos inteligentes representantes de la aviación militar en nuestro país—primeros héroes de los aires que llegaron hasta la tierra misionera—agasajos que darán principio con la recepción de esta noche en la Municipalidad y que proseguirán mañana con otra que les ofrezca la Comisión Directiva del Club Social.

Esos actos que prometen alcanzar un alto significado social, serán a manera de fiel testimonio de gratitud de la sociedad posadense, a los Tenientes Parodi y Campero, por haberle deparado una sensación tan grata como la que causa el vuelo de estos pájaros mecánicos que la ciencia y la mano del hombre ha perfeccionado.

En la Escuela Normal

Apertura de clases

De acuerdo con lo dictaminado por el ministro de Instrucción Pública, mañana tendrá lugar la apertura de clases en nuestra Escuela Normal y en todas las existentes en el territorio de la República.

Como en años anteriores y aumentando mayores proporciones, se presenta este año el fenómeno de la insuficiencia del establecimiento para dar ubicación al gran número de aspirantes que solicitan asiento.

FARMACIA MISIONES

ATENDIDA PERMANENTEMENTE POR SU PROPIETARIO:

JOSÉ FERNÁNDEZ DOS SANTOS

Y POR

NICOLÁS PADRÓS

QUÍMICOS FARMACÉUTICOS

EX-INTERNOS DEL HOSPITAL NACIONAL DE CLÍNICAS DE BUENOS AIRES 1909 a 1910

ANÁLISIS CLÍNICOS—ESTERILIZACIONES—EXACTITUD EN LA PREPARACIÓN DE RECETAS—SUEROS ARTIFICIALES—DROGAS PURAS Y ESPECIALIDADES LEGÍTIMAS

PLAZA PRINCIPAL

POSADAS—Misiones

Esta afluencia de alumnos evidencia dos cosas que queremos poner de manifiesto: la primera, el prestigio de la Escuela y el reconocimiento de la superioridad de sus métodos de enseñanza, y la segunda, el interés de los padres de dar a sus hijos una carrera que sea una eficaz garantía para la lucha por la vida en el porvenir.

Ambos detalles son a la vez síntomas bien elocuentes de el adelanto cultural operado en el Territorio, que pueden servir de ejemplo a quienes aún juzgan las zonas territoriales como parajes semi-salvajes habitados exclusivamente por indígenas.

Noticias y comentarios

Los armadores... de bochorno

Al Centro Nacional de Cabotaje parece que no le hace feliz el laudo arbitral que puso fin a la huelga marítima y andan buscando el medio de anularlo.

Con ese propósito una delegación del centro referido visitó al ministro de Marina, manifestándole que la situación de los armadores, a causa de la falta de tráfico y del resultado de la última huelga de obreros marítimos, no puede ser más aflictiva.

Si consideramos que los casos aislados de resistencia por parte de los armadores al cumplimiento de las cláusulas del fallo arbitral han sido bastante numerosas y dado lugar a repetidas reclamaciones de los obreros, se adivinará fácilmente que ahora los armadores se proponen provocar una nueva huelga, para que otro fallo arbitral derogue lo establecido por el actual en vigencia.

Y es que al gobierno que nos rige le han «tomado el tiempo». Han visto las complacencias tenidas con los almaceneros, desahuciando hoy lo que ayer hizo, y... «velay».

En medio de todo no falta razón a los armadores. Los dueños de barcos no pueden ser de peor condición que los dueños de almacenes.

El aguinaldo a los empleados—

Ha sido aprobado en Consejo de Ministros el propósito de dar aplicación al artículo 39 del presupuesto.

Esa medida importa una economía de \$ 6953.933,67 %, suma que, naturalmente, dejará de pasar por los bolsillos de los empleados.

La escala de los descuentos a los sueldos parece que será esta:

De \$ 150 a 200 el 5 %
De » 201 a 300 el 6 %
De » 301 a 400 el 7 %
De » 401 a 500 el 8 %
De » 501 a 600 el 9 %
De » 601 a 700 el 10 %
De » 701 a 800 el 11 %
De » 801 a 900 el 12 %
De » 901 a 1000 el 13 %
De » 1001 a 1400 el 14 %
De » 1401 a 8000 el 15 %

Estas reducciones son extensivas a las pensiones y en los casos de acumulación de dos o más asignaciones, se aplicará el descuento correspondiente a la suma total de los sueldos acumulados.

Prepárese al ayuno.

Epigráfico—

El ministro de Hacienda ha estudiado concienzudamente las finanzas presupuestivas y arriba a la conclusión de que es forzoso introducir economías en los gastos por 60 o 70 millones de pesos si se quiere evitar un déficit que venga a complicar aun más la gravedad de la situación por que se atraviesa.

Y para obtener esas economías se reducirán, primeramente, las obras públicas a lo estrictamente indispensable, se disminuirán los gastos del ejército y la armada, se suprimirán algunas oficinas que no son completamente indispensables para la marcha administrativa; y otras se refundirán para aminorar los gastos de sostenimiento, y, por último, se dejarán sin proveer muchas de las vacantes, entre ellas las de subsecretarios, en primer lugar.

Esto a más de los descuentos de los sueldos a los empleados.

De tomarse el acuerdo que aconseja indispensable al ministro Salaberry, es igual que condenar al ayuno forzoso a quien sabe los obreros y empleados.

Y a Misiones a privarla, al menos por este año, de ver convertida en hecho la canalización del Paraná y el arreglo de los caminos del territorio.

Empresa contrabandista—

A la refinería de Buenos Aires se le acusa de contrabando de azúcar. Pero el representante de esa empresa concurrió al despacho del ministro de Hacienda y ante el administrador de la aduana y el director de la oficina química nacional manifestó que no había en el asunto otra cosa que confusión en la manera de apreciar la cosa. Lo que hay, agregó, es que existe azúcar sin refinar cuya polarización es mayor de 96 grados.

Y ha de ser así «no más». Porque como ha de ser posible contrabandear los azucareros, si son unos angelitos!

Jabón Montejano

Tiene un agrada ble olor, Espumoso y resistente, Es de todos el mejor, Así lo dice la gente.

Esa iniciativa de la inspección responde a satisfacer un pedido que se ha hecho con anterioridad y va encaminada a investigar el número total de aspirantes a esos grados para enviar luego los datos al Consejo Nacional de Educación, a fin de que dicho cuerpo determine la ampliación de grados que se solicita.

Tratándose de un asunto que salvará dificultades a los jóvenes que desean perfeccionar sus estudios y que no lo hacen por falta de medios, debido a que sólo la Escuela Normal tiene 6° grado, llamamos la atención de los interesados para que no desperdicien la oportunidad y acudan a fundamentar sus pedidos a los puntos que indica el aviso.

Contra la acción del fuego

Un fluido protector

Según cuenta un diario norteamericano, en los laboratorios farmacéuticos de la Universidad de Iowa, se acaba de perfeccionar un líquido que resiste la acción del fuego y del agua y convierte todas las materias inflamables en absolutamente incombustibles.

«Cuando la madera, papel o género se saturan con el líquido mencionado y luego se secan, quedan en las células de las fibras una materia mineral insoluble, que hace imposible la combustión. La disecación puede ser espontánea o como en el caso de la madera, efectuada en horno.

Como prueba, se tomó un trozo de madera, que había sido remojado en la nueva preparación y después secado y cuando fué sometido por espacio de una hora a una lámpara Bunsen, resistió admirablemente, mientras un trozo similar de madera, sin preparación, quedó convertido en cenizas.

El comercio honrado—

En Febrero último el ministro de Hacienda dictó una disposición por la cual todas las aduanas de la República debían exigir los análisis de los aceites importados y que fueron rotulados «aptos para el consumo», medida que fué tomada a causa de que la oficina química nacional, en varios análisis realizados, comprobó la adulteración de los aceites y llegó a encontrar materias nocivas a la salud.

La disposición, según los comerciantes del ramo, es muy acertada, solo que no sirve, porque los introductores del aceite, una vez que lo tienen en casa hacen «los gataperros» que se les antoja, mezclando el de oliva con aceite de algodón, de maní, de nabo, sesamo y hasta con grasa de vacuno.

Se calcula que por dichas adulteraciones el fisco deja de percibir tres millones de pesos en las rentas aduaneras en el año.

A ver si en vista de esto, el ministro Salaberry aguzó el ingenio, ya que reconoce que las finanzas fiscales andan de capa caída, y acierta con una disposición que dé por resultado llevar a las arcas fiscales esos tres millones y salvaguardar de una intoxicación aceitosa al paciente público consumidor.

Pero ya verán como no acierta.

Creación de 5° y 6° grados

Como podrá verse por el aviso respectivo que insertamos en otro lugar, el Inspector Seccional de Escuelas señor Sosa, ha iniciado gestiones ante la superioridad con objeto de obtener la creación del 5° grado en la Escuela N° 6 y del 6° en las Escuelas Superiores 1 y 2 de varones y niñas.

“La Porteña”

Tienda, Mercería y Zapatería

CALLE BUENOS AIRES ESQUINA SAN MARTÍN

TIENE DE TODO PARA

Señoras, Hombres, Niñas, Niños y Bebés

Más barato que en otra Tienda, siendo toda su mercadería nueva y de 1° calidad.

En Liquidación: Gran cantidad de Blusas, Ropa Blanca para Señoras, Pestones, Pantillitas, Cambrails, Charines, Sedalinas, Batistas, Corsets, Toallas, Alemanascos, Servilletas y Repasadores. — Calzados para Señoras, Hombres, Niños y Bebés, de la Fábrica al Consumidor.—TIBURCIO R. HUERTES

Pidan ‘BOCK CENTENARIO’ y ‘CRISTAL’ Las mejores Y las de mayor consumo en el país.—Casa Juan B. Mola y Cia.—Posadas.

Hotel 'Misiones'
SERVICIO ESMERADO
TODOS LO DÍAS
NUEVO MENÚ

za, exactamente en nueve minutos.

La llama de una lámpara Bunsen da mucho más calor que un fuego común—de 700 a 1.000 grados Fahrenheit. La madera se carbonizó ligeramente en la parte tocada directamente por la llama y se hizo un agujero como de un décimo de pulgada, pero en ningún momento se inflamó. También han sido probadas otras materias altamente combustibles, como el papel común, algodón, etc., preparadas de la misma manera y no se han quemado.

La lluvia, agua corriente, condiciones climáticas y cualquier

ra otro agente atmosférico parece que no afectan el residuo de la solución en lo más mínimo. La tabla de pino que resistió a la lámpara Bunsen, durante una hora, fué colocada bajo una fuerte corriente de agua por espacio de 24 horas, después que la solución se secó. Pedazos de tela común de toballa fueron tratados con el líquido y luego colocados en ventanetas y expuestos a la lluvia y rocío, pero esto no afectó su resistencia al fuego. Es esta una ventaja sobre los materiales empleados ahora, que sólo sirven para retardar la destrucción por el fuego.

LA GUERRA EUROPEA

Base de submarinos alemanes descubierta — Clausura de la Duma — Progresos rusos en el Cáucaso — Avance de los ingleses en Bapaume — Pérdidas alemanas — Los franceses ocupan el bosque de Lanpat — Corsario alemán en el océano Índico — Tropas alemanas amotinadas — La campaña submarina.

OTRAS NOTICIAS

ARGENTINA

Buenos Aires, marzo 14.— Hoy se inició el pago de los sueldos al personal de la administración por el mes de Febrero.

La liquidación de esos sueldos se hace sin el descuento que se había anunciado, el que se aplicará a los sueldos del mes en curso.

—Se halla restablecido de la enfermedad que lo aquejaba, el conocido alienista doctor Domingo Cabred.

Buenos Aires, marzo 14.— El jueves de la semana próxima embarcarse de regreso a la Asunción el ex-presidente del Paraguay señor Eduardo Schaerer.

—Anuncian de Córdoba haber prestado juramento el nuevo ministro de Hacienda designado por el doctor Loza.

—Activanse los preparativos para el viaje presidencial a los Territorios del Sur, que está anunciado para el 25 del corriente.

PARAGUAY

Asunción, marzo 14.— El ministro del Interior encargó de la cartera de Hacienda por ausencia del titular que salió de viaje.

Asunción, marzo 14.— El encargado de negocios del Brasil ofreció una comida en honor del ministro argentino doctor Cantilo.

Asunción, marzo 14.— Los sueldos del personal de la administración pública están al día, habiéndose abonado todos los atrasados.

CUBA

Habana, marzo 14.— Informase haber sido descubierta un

mán, el que echó a pique a un pequeño crucero japonés que recorría aquellas aguas.

La vana enemiga desapareció más tarde.

HOLANDA

Amsterdam, marzo 14.— Según noticias de Bélgica se ha producido disturbios entre las tropas alemanas destacadas en Namur. Agregan las informaciones que dichas fuerzas se amotinaron por carencia de víveres.

INGLATERRA

Londres, marzo 14.— Informaciones suministradas por el almirantazgo refieren que los submarinos alemanes torpedearon dos buques ingleses, cerca de las costas holandesas, los que hundieron a pocas minutos.

Las tripulaciones respectivas lograron ponerse a salvo.

Londres, marzo 14.— Despachos del cuartel general británico en Francia informan que las tropas inglesas prosiguen avanzando en la zona de Bapaume, donde actualmente se está combatiendo en forma encarnizada.

Los alemanes han abandonado la mayoría de las posiciones que ocupan en toda esa región.

Crónica Social

Juegos Florales

Veredicto del Jurado

En Posadas capital del Territorio de Misiones a las once del día del mes de Marzo del año mil novecientos diez y siete, siendo las 8 a. m. reunidos en la casa del Vice Cónsul del Brasil, los señores doctor Mario Fernández, doctor Federico Rademacher, el profesor normal Cosme D. Ruiz Díaz y el Dr. Higinio Arbo, designados miembros del Jurado para dictar el veredicto en los Juegos Florales organizados en Encarnación (Paraguay) resolvimos constituírnos en Jurado designando las autoridades a los efectos mencionados.

Inmediatamente se procedió a la designación de Presidente y Secretario del Jurado, resultando electos los doctores Higinio Arbo y Mario Fernández. Acto continuo constituido el Jurado se pasó a estudiar los trabajos presentados, dejándose especial constancia de que cada uno de los miembros ya han suficientemente estudiado los trabajos presentados.

Después de una extensa discusión en la que las opiniones se dividieron entre los poemas «Los Cuatro besos», «La Buena Canción» y «Mañanitas de mi Tierra»; se procedió a la votación, resultando unanimidad de votos para *La Flor Natural* a favor «Mañanitas de mi Tierra»; lema: Tengo sed de vuestra lluvia; seud: Argentino; y premios primeros al tema de honor para los siguientes trabajos:

«La Buena Canción» lema: Patria, Fides Amor, seud: Lauro. «Los Cuatro Besos»; lema: El beso de la Patria; seud: Homero.

«En el Seno de la Muerte»; seud: Bardo errante. «A Colón»; lema: El alma es una chispa del infinito; seud: Hispano Argentino.

«Acesit»; lema: El Caballo del Gaucho; seud: Payador.

«Schubert en el Piano»; seud: Blanco D' Lis.

Tema 2º «Se discernió el primer premio a «Dónde está la Felicidad»; lema: Sursum Corda.

Tema 3º Desierto por no haberse presentado composiciones.

Tema 4º Declarado desierto por el Jurado.

Tema 5º Desierto por no haberse presentado composiciones.

Tema 6º Se discernió el primer premio al trabajo «A la República Argentina»; lema: Paxet Labor; seud: Urbe.

Tema 7º Se discernió el primer premio a «Canto al Paraná» seud: Mongoré. Acesit al primer premio al Canto al Paraná seud: Lucia Miranda.

Tema 8º Declarado desierto por el Jurado.

Tema 9º Se discernió el primer premio al soneto «A España»; seud: Admirador.

Tema 10 Se discernió el primer premio al soneto «El Poeta»; seud: Trovador y Acesit al primer premio al soneto «El Poeta» seud: Misionero y el segundo premio al soneto «A un poeta» seud: Alma blanca.

En prueba de ser verdad, firmamos en el lugar y fecha expresadas todos los miembros del Jurado.

Fdos: Higinio Arbo—Mario Fernández—C. D. Ruiz Díaz—Federico Rademacher.

NOTICIAS VARIAS

Recepción Municipal

Con motivo de la recepción a realizarse esta noche en la Municipalidad, recibimos la siguiente invitación.

Posadas, Marzo 14 de 1917

Señor Director de LA TARDE.
S/D.

En nombre de la H. Comisión Municipal que presido, tengo el agrado de dirigirme a Ud. invitándole a asistir con el personal superior de redacción, a la recepción que esta Municipalidad llevará a efecto en el día de hoy a las 8 y 30 p. m. en los salones de actos públicos de la misma, en honor de los Tenientes aviadores del Ejército Argentino señores Antonio Parodi y Valentín Campero, con motivo de su arribo en su raid aéreo de Buenos Aires a ésta.

Agradeciéndoles de antemano su grata presencia, me place saludarle con mi distinguida consideración.

G. Grobli.
Presidente.

F. Rebollo A.
Secretario

Sub Prefectura

Altura del río	2 m. 75 ctm.
Bajó	0 > 19 >
Pasajeros entrados	199
Id salidos	211

Oficial de Guardia Contramestre Mariano Rodríguez.

En el despacho del señor Sub-Prefecto, oficial M. D. Ferrer Reten en la oficina el ay. A. Echeverría.

Alumnos para 5.º y 6.º gra

Con el fin de obtener el número de alumnos que podrían concurrir a la formación de 5.º grado en la Escuela Elemental de Varones Núm. 6 y 6.º grado en las Escuelas Superior de Varones Núm. 1 y Superior de Niñas Núm. 2, cuya creación se gestiona, invitase a los interesados se sirvan presentarse a la dirección de los establecimientos de referencia, inmediatamente de conocido este aviso, haciendo manifestación de su respectiva aspiración y suministrando las referencias necesarias.

Posadas, Marzo 14 de 1917.
Eduardo Soza.
Inspector

Joaquina C. de Mullor

Tiene el honor de saludar a la distinguida sociedad poseedora a la cual ruega que antes de encargarse sus sombreros para la próxima temporada, tengan a bien entrar la exposición continua de modelos, adornos y formas procedentes de París, en seguridad de encontrar el complemento de su elegante toilet.

La apertura tendrá lugar en lo que del mes en su local—Bolívar (antes de España). Posadas Misiones.

Amor de leche Se ofrece con a la venta días. Para tratar verse en calle Bolívar N.º 28.

Casa PEDRO TOMAS

Gran liquidación De artículos confeccionados para Señoras, Señoritas y Niñas, a precios nunca vistos. Artículos sumamente finos y de colores serios para todos los gustos. Aprovechen la ocasión que no presentará otra.

Hay únicamente 300 trajes para liquidar

CAFÉ PAULISTA

RESTAURANT

Especialidades:

Jueves: Tallarines al jugo

Sábados (de noche) Empanadas de gallina

Domingos Ravioles especiales — —

Acepta pensionistas y viandas—Cocina especial—Comidas—Minutas a cualquier hora—Fiambres—Servicio de banquetes. —

CASA TERZI

Exposición de su nuevo y variado stok de mercaderías

Casimires, brines y franelas de última novedad

Confecciones esmeradas y de reciente creación

Atiende encargos de impermeables de todas clases

“PRANGCAN” Lo mismo para señoras y niños

Ponchos especiales para viajes

CALLE COLON—PLAZA 9 DE JULIO

Avisos Profesionales

Dr. Andrés Chabrilón
ABOGADO
Bogado de F. C. N. E. Argentino
de la Nación
de Misiones, Gibaja, Martínez y Cia.
ESTUDIO—Calle Córdoba y Junín.
POSADAS Misiones

Eduardo R. Bianchi
ESTUDIO DEL DR. ANDRÉS CHABRILÓN
Atiende asuntos judiciales y administrativos
BOLIVAR ENTRE SAN LUIS Y JUNÍN
POSADAS Misiones

Lorenzo R. Piñero
ESCRIBANO NACIONAL
Atiende al público de 1 a 6 p. m.
Calle: San Lorenzo entre Córdoba y Rioja

Dr. Juan Parola
MÉDICO-CIRUJANO
Especialmente: Vías urinarias, señoras y niños.—Consultas de 8 a 10 a. m. y de 2 a 3 p. m.—Calle Bolívar entre 25 de Mayo y 3 de Febrero

Dr. Macedonio Fernández
ABOGADO
Estudio: LAVALLE 560
BUENOS AIRES
Redactará escritos y consultas
de los sean solicitados por correo

Julia B. de Blanco
Partera diplomada en la Universidad de Buenos Aires
Calle Ayacucho ent. San Martín y Sarmiento

ACADEMIA MUSICAL
"BAUZA"
Desde la fecha se ha reabierto esta Academia, lo que se pone en conocimiento del público a los efectos de que los interesados en estudiar, sepan donde concurrir.
Los alumnos se preparan en combinación con los Conservatorios de Buenos Aires, para que puedan rendir allí.

Adolfo J. Poinar
AGREMENSOR NACIONAL
Mensuras en general—Peritajes—Proyectos de caminos.
Belgrano esq. Bs. Aires.

JULIO DIONISI
Constructor de obras
Planes y Presupuestos
Construcciones en general
25 DE MAYO Y ENTRE RIOS

Ramón F. Soria
ESCRIBANO NACIONAL
Estado de títulos, encárgase de su inscripción en el Registro de la Propiedad de la Capital Federal
COCCOPON DE LA SIERRA.—MISIONES

Recreo Posadas Cinema

GRANDES ESTRENOS

Cambio completo de programas.—Funciones: Jueves, Sábados, Domingos y feriados

Jueves 15 **En la Selva**
Domingo 18 **Matinée**
Pauther

Luisa H. de Garbi
Partera de la Facultad Nacional
No se ocupa de otras cosas que las con-
cernientes a su profesión.
Deja siempre aviso en su casa donde pue-
de encontrársela.
Domicilio: Av. Roque Pérez esq. 3 de
Febrero.

"La Armonía"
Calle Colón y Catamarca
(ANTES CASA BHOILA)

CASA
Jorge Tomás
ALMACEN Y FIAMBRETERIA

Casa de venta de Gramófonos Discos, Pías y Piezas de repuesto para gramófonos.
La única casa que está en condiciones de satisfacer pedidos a elección de los interesados, porque semanalmente recibe Discos, Pías, etc.
Donde hallarán siempre un buen repertorio en Discos de las mejores marcas como: «Atlanta», «Columbia», «Odeón», «Eras», «Homokord», etc.
Se atienden pedidos de la campaña por insignificante que sea.
Todo a precio de catálogo.—POSADAS.

Especial en quesos finos, manteca fresca, mortadela, jamón, salame y salaminas. Vino tinto a 30 ctvs. el litro. Vino blanco a 0.35. Cervezas Quilmes y Palermo a 0.45 bien heladas. Misionera a 30 ctvs.—Ticholos del Brasil—Vainillas en tubos.
Casa alta, al lado del Mercado.

Se venden Carro aguatero con arreos—Maquines de escribir.—Precios módicos.—Dirigirse a esta imprenta.

Escuela N. Mixta de Posadas
DEPARTAMENTO NORMAL
Exámenes complementarios días 26, 27, 28 y 29 de oct. a las 7 a. m.
DEPARTAMENTO DE APLICACIÓN
Exámenes complementarios el 5 de Marzo a las 7 a. m.
Inscripción y exámenes de ingreso el 8 a las 7 a. m.
Posada, Febrero 15 de 1917.
El Secretario.

Año ESCOLAR 1917

Librería del Colegio
La más importante del Territorio

Variado stock en útiles para Colegio y textos escolares.—Novelas literarias de los mejores autores.—
Artículos para Escritoria y Libros en blanco
Cuentos morales para niños
IMPORTANTE
Esta casa da al cliente el 4 o/o de bonificación sob. sus compras

Se atienden pedidos de la campaña

Sarmiento y Colón
Posadas — Misiones

POR 30 DIAS

POR 30 DIAS

Hacemos una liquidación completa de todas las existencias para dar lugar a las nuevas remesas que estamos por recibir.
Todos los artículos han sido rebajados más del 30% sobre los precios anteriores, ofreciendo esta liquidación ventajas únicas para los que sepan aprovechar.
Hagan una visita a la Mueblería "LA EUROPEA" encontrarán de todos los gustos y estilos modernos.

P. Chapov y Girson

LÜTZ hermanos

Tienen siempre un buen surtido de MERCADERÍAS GENERALES y reciben constantemente nuevos surtidos.—Venden a PRECIOS MÓDICOS y prestan atención a sus clientes: condiciones que hacen muy recomendable esta casa.
Posadas — Plaza 9 de Julio esquina Colón y Bolívar — Misiones

Por **JACINTO RECA**
Colossal Remate!

Quemazón de la conocida zapatería «La Moderna» ubicada al lado del antiguo local del Club Social
15.000 \$ de calzados de todas clases
El Domingo 18 del cte. mes a las 8 a. m. remataré toda la existencia de calzado de dicha casa así como armazones y mostradores.
Habrán lotes pequeños como para familias.
TODO EL MUNDO A PROVEERSE DE CALZADO! APROVECHEN ESTA OPORTUNIDAD.
J. RECA.

J. Carvalho
Canjea estampillas para colecciones
VILLA IGUAZÚ (Alto Paraná) BRASIL
Un brek usado, con arreos nuevos y una yegua de raza de tres años y medio, especial para tiro y silla. Ocurrir a los señores Cheque Fino.

"Farmacia del Pueblo"
DE **Lindolfo G. Monzón**
FARMACÉUTICO
ANALISIS QUÍMICO DE INTERÉS CLÍNICO
Sueros Artificiales
ESTERILIZADOS AL AUTOCLAVE, EN AMPOLLAS CERRADAS A LA LÁMPARA
SURTIDO COMPLETO DE DROGAS
PRODUCTOS QUÍMICOS—FARMACÉUTICOS
Oxígeno puro
Prescripciones médicas preparadas con toda prontitud por personal competente y bajo la dirección de su dueño.
Se prepara "606"
Registro de las Recetas llevado con la mayor exactitud para cuando se necesiten recetas repetitivas
EQUIDAD EN LOS PRECIOS
Aparatos, útiles y productos fotográficos
Buenos Aires esquina Sarmiento

Empresa de Navegación

Ramón Enriquez

Nuevo servicio de pasajeros y encomiendas entre Posadas, San Ignacio y escalas, atendido por el cómodo y lujoso vapor "LELIA E" recién construido expresamente para este servicio.

ITINERARIO

AGUAS ARRIBA	AGUAS ABAJO
Posadas 7.20 a. m.	San Ignacio 2.20 p. m.
Candelaria 8.45 >>	Santa Ana 2.50 >>
La Mina 9.15 >>	La Mina 3.40 >>
Santa Ana 10.15 >>	Candelaria 3.55 >>
San Ignacio 11.05 >>	Posadas 5.14 >>

Los boletos de pasajes y encomiendas serán expedidos en la Administración Puerto.
Para informes recurrir a la agencia del Sr. Luis P. Vandoi.
A partir del próximo domingo, se expedirán pasajes de recreo todos los días domingo, entre esta ciudad, San Ignacio y escalas, los que tendrán una bonificación del 40% de la tarifa ordinaria.

Villa Lanús

Grandioso REMATE Por JACOB M WAHNISH

El Domingo 1º de Abril de 1917, á las 8 1/2 a. m. de la mañana, en mi casa de remates calle Félix Azara esq. Belgrano, donde llamará mi bandera con el lema: **VENDIENDO POR CUENTA Y ORDEN DE SU DUEÑO DON LEOPOLDO V. LANÚS, SETENTA LOTES** de terreno de 25x50 y CINCUENTA LOTES de 50x50, todos metros cuadrados, últimos lotes restantes sobre la gran avenida de 50 metros de ancho á sus dos costados y que principia al Norte de la Estación del Ferrocarril y al Sur el camino real á Apostoles y á todos los pueblos del Interior del Territorio, con la siguiente base:

Los lotes de 25x50 metros, ó sea 125 metros cuadrados \$ 230 y los de 50x50 metros, ó sea 2500 metros cuadrados \$ 330, cada lote finitos perfectos y asarcuraciones GRATIS, sin gasto de ninguna clase, con las siguientes condiciones ventajosas de pago: la cuarta parte al contado que será abonada dentro de los ocho días de efectuado el remate al darle el título, y las tres cuartas partes divididas en diez y ocho partes iguales pagaderas una cada mes, quedando el terreno con primera hipoteca hasta la terminación del pago, condiciones jamás vistas en las ventas de terrenos en esta ciudad, quedando el comprador dueño del terreno, y de disponer de él á su antojo sin ningún inconveniente, desapareciendo así la pesadilla de juntar plata para el pago de la escritura.

Las escrituras se extenderán por el Escribano Público Don Cruz E. Costa, libro de todo gusto. No me detengo ni necesito dar mayores detalles sobre estas magníficas tierras que estoy por rematar porque no cumpliría con mi mandato, y con mi deber, es necesario que el público conozca con claridad y precisión todos los detalles y ventajas que le aportan comprando de estas tierras, haciendo caso omiso de las críticas por estocados detalles en las publicaciones de las ventas de tierras en remate.

La base actual y condiciones de venta tan sorprendentes, son únicamente para que pobres y ricos puedan adquirirlos. Estraña entre nosotros esta forma de detalles; este sistema no es nuevo, es cierto que no se usa en las grandes ciudades, pero su método ha sido empleado en muchos países, consiguiendo por este medio las subdivisiones de grandes extensiones de tierra, convenientes y hacer comprender las ventajas de ser propietario y finalmente, conseguir formar grandes centros de población.

El floreciente VILLA LANÚS, que por su situación pintoresca, su clima excelente, sus aguas puras y cristalinas, que se encuentran á pocos metros de profundidad, con una capa de tierra vegetal de tres á cuatro metros de profundidad, terrenos altos y declivados, que se prestan a un regadío de poco costo, está llamado a ser de

un porvenir grandioso. Situada á pocos minutos de Posadas, con Ferrocarril y excelentes caminos carreteros, encontrándose actualmente ligada a la ciudad, pues su población se está extendiendo en su trayecto, teniendo á pocas cuadras y en el camino el gran Hospital Regional, la nueva Tarea en construcción y en sus inmediaciones las grandes plantaciones de arces cuyos productos son excelentes. Es necesario visitarlos como ha hecho el que suscribe para darse cuenta de su bondad.

La experiencia nos ha demostrado, y el ejemplo lo tenemos en el país, que todas las poblaciones que se localizan cerca de las grandes ciudades, son de gran prosperidad, pues en ellas por lo general se establecen industrias, criaderos de aves, factorías de cerdos, tambos y otras muchas pequeñas industrias, cuyos productos son colocados para abastecer la ciudad, con poco gasto y libre de todo impuesto que los encarece.

Actualmente existen más de 50 propietarios, casi todos con títulos definitivos, entre ellos hay como 30 de Posadas, todos gente que ellos mismos se han introducido grandes mejoras sobre estos gran baldíos donde están los lotes que se ofrecen a la venta, como verán por los planos que oportunamente se repartirán, existen varios edificios de primer orden y casi todos ocupados, por la escuela, la capilla, el juzgado, la comisaría, almacén, panadería, carnicería, el establecimiento de Arce y otras muchas, todas por familias. Actualmente hay una población de 300 habitantes, y motivado al precio elevado que vendía en particular los lotes su dueño el señor Lanús, que sólo podían ser adquiridos por gente pudiente, no se ha poblado más.

Los propietarios que a continuación se detallan, podrán suministrar a Vd. todos los datos que desea y una visita a los lugares los conveniencia del gran negocio de utilidad y bondad de sus tierras.

Son propietarios actualmente entre otros los señores Gramajo y Killmer, Antonio Rocha, Juan Montano, José M. Novoa, Francisco Magallí, Martín y Cía. José Bistoletti, Enrique Bistoletti, Alfredo Alocha, Leon Algami, Agustín Álvarez, Alicia Baberend, Leon Baberend, Cirio Sautiers, Miguel Magallí, Elias Daimardo, Francisco G. de Vissas, Melitón Maso, Pablo Montiel, señores de Álvarez, Propicio Escalada, Cayetano Lohar, Gerardo (suena, Rosa, G. de Ortiz, Juliana L. de Montenegro y Juan Rodríguez. Por más datos a mi escritorio. Prácticamente se repartirán planos. Comisión el 3% a cargo del comprador. Seña el 10% que se abonará en el acto del remate.

Jacob M. Wahnish

Rematador Público

NOTA.—Para facilidad de pagos, de los compradores se recibirá hacienda vacuana en pago de su compra.

Empresa de Navegación JACOBSEN HERMANOS

Nuevo itinerario del rápido vapor CURATAY entre Posadas y Córdoba desde el 1º de Junio de 1916, con pasajeros y encomiendas únicamente. Salidas de Posadas: los Lunes, Miércoles y Viernes, a las 3 a. m. llegando a Córdoba a las 2 p. m.—Regresando de Córdoba los Martes, Jueves y Sábados a las 8 a. m., llegando a Posadas a las 11.45 a. m.

Los Domingos la lancha GUARANY hará un viaje redondo en el día a San Ignacio, saliendo de Posadas a las 7 a. m. y regresando a la 8 p. m.—Las encomiendas se reciben a bordo y en nuestro escritorio.

Ferrocarril Nord Este Argentino

CAMBIO DEL HORARIO DE TRENES

Se pone en conocimiento del público que desde el 15 de Diciembre de 1916 rige el siguiente horario de trenes:

LLEGADA A POSADAS SALIDA DE POSADAS
Lunes a las 6 a. m. combinación Lunes a las 8.50 p. m. combinación
Concordia. Concordia.
Jueves a las 6 a. m. Internacional Viernes a las 8.50 p. m. Internacional
de Buenos Aires. de Buenos Aires.

ALBERDI ES LA IMPRENTA QUE SE DEDICA A — TODO TRABAJO COMERCIAL —

Chacras En la Estancia y Colonia "Santa María"

Se arrienda chacras a \$ 1.— m/n. por hectárea y por año
Títulos perfectos Por más datos dirijirse a

Parish & Simmelhag

Concepción de la Sierra

Villa Iguassú

(Ex-Colonia Militar) (BRAZIL)

ALTO PARANA

Floreciente población, de clima saludable, en franco desarrollo y de gran porvenir por su situación en las cercanías de los famosos SALTOS DEL IGUAZU y del GUAYRA.— Lindos sitios y quintas, buenas tierras para agricultura, etc. etc. A solicitud, se envían informes sobre condiciones de venta y todo lo demás que pueda interesar.

DIRECCIÓN:—CENTRO POULAR—Villa Iguassú—Alto Paraná (Brasil)

Bompland
ALMACEN, FONDA HOTEL
DE
Guido Lapugnani

Mercaderías generales, compra-venta de frutos del país. Comodidades para pasajeros. Buen trato, cocina excelente. Casa de material de propiedad fructuosa a la Plaza, cerca de la Oficina de Correos y Telégrafos.

Galvanoplastia y Electrolisis NIQUELA O

Ponemos en conocimiento de nuestra numerosa clientela y el público en general, que hemos instalado nuestros talleres de Niquelado por Electrolisis. Niquelamos toda clase de objetos de hierro y bronce en general. Especialidad en niquelados de Revólvers y a precios sin competencia. Atendemos pedidos de cualquier punto. Necesita... en agentes el

Dirijirse a S. y C. TRUJILLO—Talleres de Niquelado—Santo Tomás (Corrientes).

"LA TARDE"

Dirección, Redacción y Administración
COLÓN Y SARMIENTO

Condiciones de la Suscripción Adelantada:

TÉRMINO	Ciudad	Interior	Extr.
Por mes.....	1.40		
» trimestre.....	4.—		
» semestre.....	7.50		
» año.....	15.—		
Número suelto..	0.10		
» atrasado.....	0.20		

Para todo lo referente á avisos, solicitudes ó publicaciones de propaganda de cualquier índole comercial, solicítense á la Administración informándose sobre tarifa, indicando extensión y lugar en que deseen sean publicados.

LECTURA

Libros nuevos en venta en la
LIBRERIA de COLEGIO

«El Año en la Mano», almanaque para 1917, hermosa enciclopedia de utilidad práctica. Rústica \$ 1. Encuadernada \$ 1.50.

«La Verdad sobre el Harom» Emir Anslan, precio \$ 3.20

«La Vida que Pasa», novela argentina por Barrios Vallejos \$ 1.50.

«Clépsida Roja» por Vargas Vila, \$ 1.50

«Historia de la Guerra Europea», José Brissa, 2 tomos c/u. \$ 4.60.

¡ATENCIÓN!

Vino tinto para mesa, embotellado de la acreditada marca

GRANJA ROBINSON
CONCORDIA
LA DOCENA 5 PESOS

ALMACEN POPULAR

Carnicería 'La Moderna'

Es la única que en la capital carnea con limpieza y tiene siempre carne gorda; buen corte estilo Bs. Aires y un reparto a domicilio atendido por personal competente.

¡No dejarse engañar!
La que mejor sirve y más barato vende

PARA CONVENCERSE LARGUEN A SUS CARNICEROS Y PRUEBEN CON
"LA MODERNA"

En el Mercado Central entrando a la derecha
¡¡Jueves y Domingos, carne de capón!!

LOS DOS ÚLTIMOS PUESTOS

Edicto Judicial

Por disposición de S. S. el señor Juez Letrado subrogado del Territorio Nacional de Misiones doctor Santos Ferreira, se cita, llama y emplaza por el término de treinta días a contar desde la primera publicación del presente a todos los que se consideren con derecho a los bienes dejados por fallecimiento de doña Liboria Ramirez de Ojeda, ya sea como herederos o acreedores para que dentro de dicho término comparezcan a ejercitar sus acciones en forma en la Secretaría del autoritativo, bajo apercibimiento de lo que hubiere lugar en derecho.

Posadas, Febrero 8 de 1917.

Cruz E. COSTA, Ser. Sec.

Se alquilan casas cómodas e higiénicas en la plaza 25 de Mayo. Para tratar verse con VICENTE GENTILE, calle Santa Fé entre Erc. Aires y Félix Azara.—Posadas.

"LA ARGENTINA"

Muebleria y Carpinteria
DE:
Rodolfo Borowski

Se trasladó a su nuevo local sito calle Félix Azara y Sarmiento, donde tiene establecida su exposición de muebles a la vista del público.

"La Guerra de Francia" por L. R. Naboulet, se vende aquí